
Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Ribeirão Preto, 19 de Março de 2020.

Ofício n° 4636/2020-CM

Senhor Presidente

Em atenção à solicitação dessa E. Câmara Municipal, relativamente
ao(s) REQL)ERIMENTO(S) de informação abaixo relacionado(s), apresentado(s) 
pelo Vereador(a) ALESSANDRO MARACA cumprimos o dever de encaminhar a 
Vossa Excelência, em anexo, cópia(s) da(s) resposta(s) prestada(s) pelo(s) 
setor(es) competente(s) desta municipalidade.

Sem outro particular, aproveitamos a oportunidade para reiterar a 
Vossa Excelência os protestos de alto apreço e distinta consideração,
subscrevem os-nos. Camara Municipal da Ribeirão Preto

IIIIIIIIMIIIIIIIIIII
Protocolo Geral n° 19494/2020 
Data: 23/03/2020 Horário: 09:06 

ADM -

Atenciosamente

NICÂNOR LOPES
SECRETÁRIO DA CASA CIVIL

REQUERIMENTO(S) N°(s) 1231 a 1244/2020

À Sua Excelência
LINCOLN FERNANDES
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA 
RIBEIRÃO PRETO - SP



Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto 
Estado de São Paulo 

FOLHA DE INFORMAÇÃO
- ' r. 7 ?

Assinâtura / Carimbo

AO INFRA-20:

Informo que a iluminação pública 
Mariana foi instalada de acordo com 
padrões técnicos da CPFL. 
Não existe atualmente plano
/substituição de lâmpadas para o mesmo.
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Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto 
Secretaria da Administração

FOLHA DE INFORMAÇÃO

F1...... ■...... FIM DE AUTUAÇÃO

02-2020

‘ ‘

Robçryal Pereira Silva 
Ageníé de administração

Em, 17/03/2020

À Astel

Em atenção ao requerimento do 
nobre Vereador, informo que a Guarda Civil 
Metropolitana faz rondas periódicas ao longo do 
das Ruas de nossa Cidade, sempre que nos 
deslocamos de um prédio Unidade de Saúde ou 
praça pública municipal também atuamos na 
prevenção de crimes e violência.

Outrossim informo que a GCM 
faz patrulhamentos periódicos na praça no entanto, 
diante da solicitação de Vossa Senhoria, será 
determinado às VTR's GCM para que se atentem 
aos problemas alegados e intensifiquem o 
patrulhamento na PRAÇA localizada na entre as 
RUAS ADALBERTO PAJUABA E 
PARANAPANEMA NO BAIRRO 
SUMAREZINHO

Ademais nos colocamos à 
disposição em nossa Central de Comunicações e 
Monitoramento - CECOM GCM, que pode ser 
acionada diuturnamente através dos telefones 
153 ou 3632-4747 em que serão encaminhadas 
viaturas para atendimento das solicitações.

Aproveito o ensejo para externar 
protestos de elevada estima e distinta consideração 
colocando me à disposição para o que for 
necessário.

Superintendente

Modelo 6
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Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto

Folha de Informação

Processo 2020 009151 0 F1 04
' 1 b *"*"*’’ 

CaroiináViléla'
Coordenadora

Coordenadoria de Bem Estar Animal
---------- -------- --------------------

1-Em qual situação se encontra o veiculo Castramovel?

O castramovel este temporariamente parado, o principal motivo é que precisamos de uma 
equipe de centro cirúrgico para atuar nas castrações dentro do veiculo, e também não temos 
uma viatura para rebocar.

2 - Qual a política publica atual quanto ao recolhimento de animais soltos de pequeno 
e grande porte, qual a destinação desses animais?

A Cbea realiza o recolhimento seletivo de animais domésticos como cães e gatos 
abandonados que estão debilitados em vias publicas, o recolhimento de animais de grande 
porte é terceirizado da prefeitura. Realizamos também palestras de conscientização dos 
animais de pequeno e grande porte nos núcleos de ribeirão preto, explicando a importância 
da guarda responsável dos animais de pequeno e grande porte.

3- A CBEA possui parceria formal com alguma faculdade de veterinária da cidade?

Em 2019 foi feito um chamamento publico de parcerias para as clinicas e universidades, 
infelizmente deu deserto pela segunda vez.

3.2- Em caso de resposta negativa, o que impede?

Segundo uma das universidades já estava realizando outros programas.

4- Há estudos para implantação de hospital veterinária? Especifique.

Para implantação de um hospital não, mas há projetos para castração de baixo custo.

Atenciosamente,
Em 12 de março de 2020

Coordenadora
Coordenadoria de Bem Estar Animal



Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo 

Secretaria Municipal da Casa Civil

A ASTEL

Em atenção ao Requerimento n° 001234, de autoria do nobre Vereador 

Alessandro Maraca, que “reitera o pedido de cumprimento da Lei Municipal 

n° 14.227 de 29/08/2018 — Banco de Rações e o Banco de Acessórios para 

Animais”, cumpre informar que, não obstante os elevados propósitos da lei, 

apresenta ela diversas questões e lacunas a serem dirimidas para a sua efetiva 

execução, conforme informações anexas prestadas pela Coordenadoria de Bem 

Estar-Animal.

Assim, prosseguimos nos estudos e planejamentos necessários para a 

implantação dos referidos bancos de modo que realmente cumpra os seus 
objetivos.

Ribeirão Preto, 19 março de 2020.

Praça Barão do Rio, s/n° - CEP 14010-140 - Ribeirão Preto / SP 
Telefone: (16) 3977-9000 - www.ribeiraopreto.sp.gov.br

http://www.ribeiraopreto.sp.gov.br


Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto 
Secretaria do Meio Ambiente 

Coordenadoria do Bem Estar Animal

Resposta Processo 2020 009152-9 -1
Req. 001234- Câmara Municipal de Ribeirão Preto

1) Já foram tomadas todas as devidas providencias para Cumprimento da 
Lei Municipal n° 14227/18?
A Coordenadoria de Bem Estar Animal-Prefeitura de Ribeirão Preto, esta 

fazendo um levantamento para verificar como podemos elaborar esse estudo 
para a implantação do "banco de Alimentos" e "banco de acessórios", nossa 
preocupação é colocar em risco a saúde dos animais domésticos.

1.1) Caso negativo, apresentar justificativa e cronograma para a 
devida implantação.

Uma importante observação a considerar é sobre a disponibilização de 
um local para o armazenamento desses alimentos por causa de sua 
perecibilidade. No caso de recebimento das rações úmidas, como por exemplo, 
os alimentos enlatados ou em sache, tem que ser muito bem acondicionados. O 
banco de alimentos tem que ser extremamente rigido na higieme, para evitar 
roedores entre outros insetos e bactérias que podem prejudicar a saúde dos 
animais.

A presença de roedores está associada a disponibilidade de alimento, 
água e abrigo, por isso, deve haver um monitoramento contínuo para evitar 
perdas e a contaminação dos alimentos por urina e/ou fezes e o desperdício 
pelo rompimento de sacarias e outras embalagens das rações .

Com relação aos acessórios recebidos, já usados anteriormente, 
devem ser rigidamente higienizados e esterelizados antes de serem doados, ha 
muitas doenças virais entre os animais domésticos, podendo trazer muitos 
problemas à saúde dos animais. Também é preocupante os parasitas, como 
carrapatos e pulgas, que colocam ovos nos acessórios e acabam proliferando e 
colocando a saúde desses animais que os utilizarão essas doações.

Coordenadoria de Bem Estar Animal



Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Secretaria Municipal do Meio Ambiente

FOLHA DE INFORMAÇÃO

FL

PROC. n?..Q£>/...

Rerata Dias Soeira
Agente de Administração

Secretaria do Meio Ambiente
Assinatura/Carimbo

atricia Helèntfâe Oliveira Brito
Diretora 

Departamento de Gestão Ambiental 
Secretaria do Meio Ambiente



Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto

Folha de Informação

Processo 2020 009153J Fl 04
Carolíría VÍfelá-

Coordenadora
Coordenadoria de Bem Estar Animal

A SMMA

A coordenadoria de Bem Estar Animal, realiza as seguintes atribuições:

- castração para população de baixa renda (custo zero/ ficha de pré- cadastro)
- captura de felinos de monitoramento ( C.E.D)
- castração (cão e gato comunitário)
- recolhimento de animais abandonados que estão debilitados (sem donos). Esses animais passam 
por um tratamento dentro da Cbea, são castrados, vacinados, vermifugados, microchipados e 
colocamos para adoção, onde temos uma feira permanente de segunda a sexta, e os últimos 
sábados do mês.
- a órgão competente da vacinação antirrábica é a vigilância ambiental em saúde, (antigo centro de 
zoonose)
- realizamos campanhas de conscientização para os animais domésticos.
A cbea, não tem veterinários 24h por não ser um hospital, não realizamos cirurgias especificas, como 
ortopedia, urologia, oncologia entre outras. A coordenadoria não faz atendimento veterinário como em 
um hospital. Realizamos nossas atividades das 7h as 17h.
Aos finais de semanas e feriados das 7h as 15h.

Hoje a Cbea tem aproximadamente 150 animais, com um numero reduzido de funcionários.

Atenciosamente,
Em 12 de março de 2020

Carolinã Viléíá 

Coordenadora 
Coordenadoria de Bem Estar Animal

folha_QH_________

ASS/CAR. ———-----——
Renata Dias Soeira

Corrat-aria rtn Mpin Amhiente



Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

FOLHA DE INFORMAÇÃO

___ PROC. n°<* A-U/ 1 1 ò 5____________
FL

O1/
assinatura/carimbo

AO ENG° EDUARDO

Verificar e informar quanto ao solicitado. Informe-se ao Nobre Edil, que 
estamos enc^hir^hando apxocesso

parca

Eng° Cantídio Brêtás Maganini 
Diretor do Depto. de'Fiscai. de Obras Públicas

ASOP-10

Informamos que a referida via será 
vistoriada e incluída em nosso cadastro. para 
atendimento oportuno, conforme viabilidade 
financeira, quanto ao recapeamento asfáltico.

Emergencialmente, •. sugerimos encaminhar 
à Secretaria de ínfraestrutura, para atendimento 
quanto serviços de tapa buraco.

Att.

Eduardo Greggi
Engenheiro Civil

Secretaria de Obras-Públicas

AO GP-4

Segue informado conforme despacho supra.

Eng° Cantídio Brêtás Maganini 
Diretor do Depto. de Fiscal, de Obras Públicas

í -1 a

Modeio 10



Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto 
Secretaria da Administração

FOLHA DE INFORMAÇÃO

—

Fl....P..1 FIM DE AUTUAÇÃO

02-2020 Roberval Pereira Silva 
Agente de administração
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Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

FOLHA DE INFORMAÇÃO
FL Assinatura / Carimbo

PROC. N

AO INFRA-20:

Temos a informar que existe iluminação instalada e 
está de acordo com as normas técnicas da CPFL na 
Rua Expedicionário Elizardo Crisostomo.
Todavia a solicitação foi cadastrada nessa 
secretaria de infraestrutura.
Em 10/03/2020.

Modelo 10



PROC. 02-2020-009162-6

Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

FOLHA DE INFORMAÇÃO

05

Rita Cristina MoreiraCh^ves
Ag. Admin. - Seção Dados Top. Numeração 

Secretaria de Planej. E Gestão Púb!'ca PGP-23

Assinatura / Carimbo

Rita Cristina Moreira Chaves
Atj. Admin. - Seção Dados Top. Numeração 

Secretaria de Planej. E Gestão Pública PGP-23

A ASTEL

Confot ne croqui anexo, o imóvel em 

questão artence à Prefeitura Municipal, a 

respeito 3 demais questões elencadas na 

folh J2, favor enviar aos setores 

responsa tis para que possam fornecer as 

informações. 

11/03/2020



10/03/2020 Folha Informativa

Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto 
Estado de São Paulo

Secretaria de Planejamento e Gestão Pública

Cadastro: 500314 - Proprietário: PREFEITURA MUNICIPAL DE RIBEIRÃO PRETO 
End. Corresp.: RUA LAFAIETE,1000 CEP: 14015080
End. Obra: RUA MAJ FRANCISCO GANDRA,
Quadra: S/N Lote: S/N
Loteamento: LTM BONFIM PAULISTA
Setor; Sul Subsetor: Sul-10
IRA:

Cota do alinhamento Predial: (metros), Cota do inicio da Curva: (metros) 
Decreto de desapropriação:

Observações:

Folha no.: OI
Processo : Ocir «SoS©- íoib fe

___ .__  __ ._________ _
?/ta Cristina

Admin. - Seção de Dados top.
Secretaria de Planej. e Gestão Pública - PGP-2:

www.intranet.ribeiraorreto.sp.gov  br/cornurn_geo/classesphp/folhajnfo2.php 1/1

anet.ribeiraorreto.sp.gov


Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

FOLHA DE INFORMAÇÃO rducv&òGregg 

rheiro Ci’*i 
assinatura/canmbo

PROC. N° -/ ; ’ -

AO ENG° EDUARDO

Verificar e informar quanto ao solicitado.
(\ /

/ \
Eng° Cantídio Brêtas Maganini

Diretor do Depto. de Fiscal, de Obras Públicas

Informe-se ao Nobre Edil, que 
estamos en<^minh.anáooít)rQC:esso 
paraz_____

A SOP-10

Conforme vistoria “in loco”, trata-se de 
buracos isolados, sugerimos encaminhar à 
Secretaria de Infraestrutura, para atendimento 
quanto ao serviço de tapa buracos.

Att.

EduardòiGreggi
Engenheiro Civil

Secretaria de Obras Públicas

AO GP-4

Segue informadpcoríforme despacho supra.

i
I z

Eng° Cantídio Brêtaé Maganini
Diretor do Depto. de Fiscal, de Obras Públicas
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Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto 
Secretaria da Administração Fl. FIM DE AUTUAÇÃO

FOLHA DE INFORMAÇÃO 02-2020 Roberval PerqitáSilva 
Agente de administração

if.ilauva

fiWiSERMNffl ÍWS TRAMSR liRS.' R. R 
PROTOCOLO ffiRAL

À ASTEL,

Informamos que a presente solicitação está 
inserida na programação de atividades da 
TRANSERP e que, após os levantamentos 
necessários, e, em se constatando 
necessidade e viabilidade, serão tomadas 
providências quanto à adoção da 
sinalização ora solicitada.

Ribeirão Preto, 16 de Março 2020.

líEnç; Miltnn Jhsé Lino 
'rtwitr dr Piannamerko e Proietos 

TRANSERP S/A

h

f
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Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

FOLHA DE INFORMAÇÃO

PROC.N-. /■>!

AO ENG° EDUARDO

Verificar e informar quanto ao solicitado.

Eng° Cantídio Bretas Maganini 
Diretor do Depto. de Fiscal. deQbras Públicas

Informe-se ao Nobre Edil, que 
estamos en^amlnhancj^-o processo 

rn - WQs/rt ói AOÓ' >
ffdrCLe-,.......

V

ASOP-10

Informamos que a referida via será 
vistoriada e incluída em nosso cadastro para 
atendimento oportuno, conforme viabilidade 
financeira, quanto ao recapeamento asfáltico.

Emergencialmente, sugerimos encaminhar 
à Secretaria de infraestrutura, para atendimento 
quanto serviços de tapa buraco.

Att.

Eduardò-Greggi
Engenheiro Qivil

Secretaria de Obras Públicas

AO GP-4

Segue informado conforme despacho supra.

Eng° Cantídio Brêtas Maganini 
Diretor do Depto. de Fiscal, de Obras Públicas

.cplho ■
---

Modelo 10



Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

FOLHA DE INFORMAÇÃO

proc L_

AO ENG° EDUARDO

Verificar e informar quanto ao solicitado.

Informe-se ao Nobre Edil, que

/ \

Engc Cantídio Brêtas Maganini 
Diretor do Depto. de Fiscal, de Obras Públicas

ASOP-10

Informamos que a referida via será 
vistor;ada e incluída em nosso cadastro para 
atendimento oportunc, conforme viabilidade 
financeira, quanto ao recapeamento asfáltico.

Emergencialmente, sugerimos encaminhar 
à Secretaria de Infraestrutura, para atendimento 
quanto serviços de tapa buraco.

Att.

Eduardo ‘Greggi
Engenheiro Civil

Secretaria de Obras Públicas

\)

conforme.-despacho supra.

AO GP-4

Segue informado

Eng° Cantídio Brêtas Maganini 
Diretor do Depto. de Fiscal, de Obras Públicas

■ Ti:
JlísS. toras
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Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto 
Secretaria da Administração

FOLHA DE INFORMAÇÃO

fi...4Ã..Z FIM DE AUTUAÇÃO '

02-2020 Roberval Pereira Silva
Agente d&achministração 

// i

À Astel

Em atenção à indicação do nobre 
Vereador, informo que a Guarda Civil 
Metropolitana faz rondas periódicas ao longo do 
Bairro Vila Mariana, sempre que nos deslocamos 
de um prédio Unidade de Saúde ou praça pública 
municipal também atuamos na prevenção de 
crimes e violência nas ruas de nossa cidade.

No entanto, diante da solicitação de Vossa 
Senhoria, será determinado às viaturas da GCM 
para que se atentem aos problemas alegados e 
INTENSIFIQUEM O PATRULHAMENTO NO 
BAIRRO VILA MARIANA.

Outrossim, sugiro que essa solicitação seja 
também encaminhada a POLICIA MILITAR, que 
é o órgão responsável pelo policiamento ostensivo 
e a preservação da ordem pública (parágrafo 5o, 
artigo 144 da Constituição Federal).

Ademais, havendo qualquer tipo de 
ocorrência, nos colocamos à disposição dos 
Munícipes por meio de Central de Comunicações e 
Monitoramento - CECOM GCM, que pode ser 
acionada diuturnamente através dos telefones 
153 ou 3632-4747. Noticiado o problema, serão 
encaminhadas viaturas para atendimento das 
solicitações.

Aproveito o ensejo para externar protestos 
de elevada estima e distinta consideração 
colocando me à disposição para o que for 
necessário.

Mônicalfe&reta-NoccIoTi
Superintendente

Modelo 6


